



El CBS de Rivas comenzó la liga con victoria.

Arranca la 'pelota'

BÉISBOL ▶ El CBS se estrena con victoria aplastante en la Primera División de la Liga Nacional. Las chicas del Dridma siguen sufriendo y terminan sextas la primera vuelta.

17 de abril. Se estrenaba marcador en la pista del Cerro del Telégrafo. Se estrenaban gradas. Y también se estrenaba el equipo sénior del Club de Béisbol y Sóftbol (CBS) de Rivas en el primer encuentro de la temporada de la Primera División de la Liga Nacional de Béisbol. Lo hacía con el Alguaceños, equipo que en la pasada temporada se proclamó campeón regional de Murcia. El resultado final: 16-6 a favor de los locales. Un espléndido comienzo de liga para los peloteros ripenses, que se colocan en la primera posición de la tabla. Y, de paso, una inyección de ánimo en su lucha por el ascenso a la categoría de oro, la División de Honor, que reúne a las diez mejores escuadras del país y en la que los ripenses ya pasaron dos temporadas (en la campaña pasada lograron llegar hasta la fase de promoción pero no consiguieron finalmente la subida).

En la máxima categoría nacional están las chicas del Dridma Rivas Sóftbol Club. Y siguen sufriendo. En el último enfrentamiento de la primera vuelta los dos encuentros contra el Projecte Softball Gavanenc se tradujeron en sendas derrotas. El primero estuvo marcado por algunos errores en defensa y poca efectividad al bate en los momentos cruciales. El marcador fue elocuente: 7-0 para las

catalanas en la 6ª entrada. Un poco más reñido fue el segundo encuentro. Hasta la última entrada se mantuvo el vilo. Sin embargo, las ripenses quedaron de nuevo por detrás: 4-5. Con estas derrotas el Dridma termina la primera vuelta en la División de Honor en el sexto y último puesto. Espera un mejor desempeño en la segunda para ahuyentar el descenso.

SÓFTBOL TAMBIÉN PARA ELLOS

No hay duda de que las chicas del Dridma son la encarnación del sóft-

Jugador cadete de sóftbol masculino.



bol en Rivas. Tienen plantilla en todas las categorías, desde sénior hasta infantil, pasando por cadete y júnior. Hace años, el sóftbol masculino sénior tuvo alguna representación en el CBS Rivas y llegó a competir en campeonatos de España. Sin embargo, no ha sido hasta hace unos meses que los chicos han vuelto a jugar al sóftbol en la ciudad. Chavales de 13 a 16 años han conseguido, con esfuerzo, tesón y la ayuda de la preparadora del Dridma, Miriam Trigueros, dar forma a un equipo de categoría cadete. Su aspiración es llegar a jugar competiciones oficiales y llegar a ser, con el tiempo, los mejores de España. En el momento actual sólo hay competición de sóftbol masculino a nivel nacional en categoría sénior (mayores de 18).

El deporte de la 'pelota base' sigue así empapando Rivas. Y durante las fiestas de San Isidro sale a la calle para que todos los interesados e interesadas puedan experimentar las sensaciones de batear. Los días 13 y 14 el CBS Rivas instala un túnel de bateo con una máquina de lanzar en el recinto ferial Miguel Ríos. Un túnel que los ripenses pueden probar cualquier otro día en las instalaciones de béisbol del Polideportivo del Cerro del Telégrafo.